



INSTITUTO LA SALLE  
LA FLORIDA.

Estimados Padre y Apoderados:

Les informo que como cada año, en el tiempo de Cuaresma, nuestro colegio se une a la Iglesia Chilena, a través de la campaña de Cuaresma de Fraternidad.

A través, de la recolección de sus aportes, la Iglesia nos invita a poner nuestra mirada en un grupo o problemática particular de nuestra sociedad: niños y niñas en situación de vulnerabilidad, mujeres jefas de hogar, personas privadas de libertad, jóvenes con consumo problemático de drogas y alcohol, o adultos mayores, de manera que hagamos visibles estas dolorosas realidades que afectan a nuestros hermanos y hermanas y enfoquemos nuestra solidaridad en ellos y ellas.

A partir del año 2016 y hasta 2018, con el lema: **“Tu Aporte y mi Experiencia Valen”**, la Iglesia Católica nos invita a todos los chilenos y chilenas a vivir la solidaridad durante los 40 días que dura la Cuaresma, mirando particularmente a los adultos mayores de nuestro país, reconociendo su particular valor como transmisores de experiencia y sabiduría y como constructores activos de nuestra sociedad, pero sobre todo, recordando su calidad de hijos de Dios y el deber que nos compete a todos de cuidar y proteger su dignidad.

Los invitamos a colaborar a través de sus hijos, enviando sus aportes con ellos, de esta forma, juntos ayudamos a desarrollar en nuestros estudiantes, la solidaridad y la colaboración con los más necesitados.

La campaña en el Instituto se lleva a cabo desde el jueves 3 de marzo y se extenderá hasta el jueves 31 de marzo.



Bendiciones en Cristo y Lasalle.

Profesor Gerardo González Gutiérrez.  
Coordinador de Pastoral